



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Chicago – 29 avril 2017 | Les Togolaises et les Togolais réunis au **Consensus de Chicago**, dans le cadre du 57^e anniversaire de l'indépendance du Togo (27 avril 2017) et des *Journées togolaises de la Diaspora*, du 27 au 29 avril 2017, ont tiré les conséquences de la situation de blocage politique et socio-économique qui caractérise le Togo depuis plusieurs années. Ils ont pris acte des faits d'instrumentalisation de la Diaspora. A ce titre, ils ont adopté les déclarations du Consensus de Chicago avec une priorité accordée à :

1. L'affirmation de l'indépendance de cette partie de la Diaspora ;
2. L'engagement de servir le peuple togolais dans le cadre d'un marathon démocratique et éthique avec la détermination de mettre les actions suivantes
3. dont l'adhésion à l'alternance politique au Togo.

Cette diaspora politique indépendante a pris naissance sous la forme :

- d'un mouvement politique et sera basée sur l'adhésion ;
- d'un projet de société portant sur le « Togo que nous voulons, indépendant et libre » ; et
- d'un lobbying proactif sera mis en place avec les pays d'accueil.

Le mouvement indépendant « *Diaspora Togolaise indépendante* » réalisera ses objectifs pacifiques de soutien à l'amélioration du mieux-être du peuple togolais, ce qui, dans le contexte actuel, nécessite une alternance politique au Togo, y compris le lobbying diplomatique au niveau international, ainsi que le partenariat avec les forces républicaines civiles, politiques et militaires du Togo.

Pour la Diaspora togolaise indépendante, une alternance politique au Togo répond à un besoin urgent de projeter le Togo dans le monde de l'éthique, de la vérité des urnes, de la croissance et de la prospérité inclusive, ce qui ne peut que déboucher sur une forme modernité républicaine, après plus de cinquante ans d'un même régime. La diaspora togolaise indépendante rassure tous les citoyens togolais ainsi que les amis du Togo dans les pays d'accueil que le principe de création de valeurs ajoutées et de richesses permettra de mieux préserver les intérêts individuels ou collectifs, nationaux ou internationaux. C'est donc bien la construction d'un État de droit qu'il est devenu urgent de bâtir au Togo pour la paix sociale et la sécurité, y compris celles de toute la sous-région de l'Afrique de l'Ouest.

Au cours de la conférence, les contributions citoyennes stratégiques et opérationnelles ont été proposées par les participants. Le **Consensus de Chicago** va faciliter l'élaboration d'un Projet de société fondé sur la vérité des urnes, la transparence, la justice, la démocratie, la création de valeurs ajoutées et de richesses, la réconciliation et enfin au développement du Togo.

Fait à Chicago, le 29 avril 2017.

Le Bureau Exécutif Provisoire de la Diaspora Togolaise Indépendante.



PRESS RELEASE

Chicago - April 29, 2017 | The Togolese and Togolese gathered at the Chicago Consensus, in the framework of the 57th anniversary of the Independence day of Togo (27 April 2017) and the Togolese Days of the Diaspora, from 27 to 29 April 2017, and the situation of political and socio-economic blockade that has characterized Togo for several years. They took note of the acts of instrumentalization of the Diaspora. As such, they adopted the *Declaration of the Chicago Consensus* with a priority given to:

1. The affirmation of the independence of this part of the Diaspora;
2. Commitment to serve the Togolese people in the framework of a democratic and ethical marathon with the determination to put the following actions
3. Membership in political alternation in Togo.

This independent political diaspora was born in the form of:

- a political movement and will be based on membership;
- a company project on "Togo that we want, independent and free"; and
- Proactive lobbying will be developed with host countries.

The independent movement "Independent Togolese Diaspora" will achieve its peaceful objectives of supporting the improvement of the well-being of the Togolese people, which in the current context requires political alternation in Togo, including diplomatic lobbying at the international level, As well as the partnership with the civilian, political and military republican forces of Togo.

For the independent Togolese Diaspora, a political alternation in Togo responds to an urgent need to project Togo into the world of ethics, the truth of the ballot boxes, growth and inclusive prosperity, which can only lead to A republican form of modernity, after more than fifty years of the same regime. The independent Togolese diaspora reassures all Togolese citizens and the friends of Togo in the host countries that the principle of creating added values and wealth will better protect individual or collective interests, national or international. It is therefore the construction of the rule of law that it has become urgent to build in Togo for social peace and security, including those of the entire African Western sub-region.

During the conference, the citizens' strategic and operational contributions were proposed by the participants. The Chicago Consensus will facilitate the elaboration of a society project based on the truth of the ballot boxes, transparency, justice, democracy, the creation of added values and wealth, reconciliation and finally the development of Togo.

Done at Chicago on 29th of April 2017.

The Provisional Executive Board of the Independent Togolese Diaspora.